

La rehabilitación del Cuartel del Henares avanza a buen ritmo

Los trabajos terminarán este verano

Los trabajos de rehabilitación del Cuartel del Henares terminarán a principios del verano. Así lo ha anunciado el alcalde quien ha realizado una visita de obra a este edificio acompañado del concejal de Infraestructuras. El Cuartel del Henares, que data de 1920 y fue sede del servicio de Aeroestación Militar español, será transformado en un Centro de Familia que dará cobertura al barrio de Los Manantiales.

Tras la finalización de los trabajos de cimentación, el arreglo de la estructura de los muros y la cubierta, que se encontraban muy deteriorados, y la limpieza de la fachada exterior (se ha conservado la mampostería), las tareas se concentran ahora en el interior del edificio. Ya se está procediendo a delimitar las distintas dependencias, a realizar la instalación eléctrica y a implantar los servicios de telefonía y climatización.

El Cuartel del Henares está situado en una parcela que tiene una superficie de poco más de 2.000 metros cuadrados en forma irregular, sobre la cual se edificarán casi 1.600 metros cuadrados distribuidos en tres plantas.

El Ayuntamiento invertirá 2,2 millones de euros en este proyecto, inversión que se suma a las múltiples realizadas en el barrio de Los Manantiales en los últimos años. El Alcalde ha recordado algunas de ellas, como la remodelación de las calles Isabela, Lanjarón y Archena, de la Plaza de los Manantiales, creación de zonas verdes en el entorno de la calle Alto Rey, realización de mejoras en el complejo deportivo Jerónimo de la Morena y la remodelación y mejora de Francisco Arítio, por parte del Gobierno de Castilla-La Mancha.



El alcalde visitando las obras./J. Ropero

Nueva ordenanza de tenencia de animales

El Ayuntamiento de Guadalajara contará con una nueva Ordenanza de Tenencia de Animales. Desde el año 2000 se ha producido un incremento cuantitativo de tenencias de animales. Hace catorce años había 1.812 perros y 565 gatos censados, mientras que ahora la cifra se ha aumentado hasta los 4.471 perros y los 869 gatos. Este texto supondrá un importante paso para Guadalajara porque la equipara a otras ciudades que ya han avanzado en esta dirección, como Madrid o Barcelona.

Los aspectos más novedosos que incorpora la ordenanza son varios. El primero, aunque es algo que deberá concretarse más adelante, es que deja la puerta abierta a que los perros no peligrosos se puedan soltar por la noche en determinadas zonas establecidas por el Ayuntamiento bajo la supervisión de

sus dueños. Además, se establecen lugares para las deyecciones de los animales –las alcantarillas y el bordillo que delimita con la calzada–, aunque los dueños deben recoger los excrementos. También se controlan las perturbaciones por los ruidos ocasionados por los animales, de modo que están prohibidos de 24.00 a 8.00 horas. Y por último, los animales no podrán permanecer durante más de dos días solos en los domicilios y los establecimientos deberán indicar claramente si admiten o no la entrada de animales.

Por otro lado, se establecen tres niveles de sanciones por la comisión de infracciones: leve, grave y muy grave. Las multas pueden ascender hasta los 1.500 euros y se sancionan aspectos como no recoger las deyecciones de las mascotas o poner en riesgo la seguridad de las personas.

Breves

El Eje Cultural contará con 227 nuevas plazas de aparcamiento

El Ayuntamiento de Guadalajara creará 94 nuevas plazas de aparcamiento en el Eje Cultural, en emplazamientos donde antes no existían. Esas plazas, que serán reguladas, se sumarán a las alrededor de 133 que se construirán en el solar del antiguo colegio Cardenal González de Mendoza. Es decir, en total se crearán 227 nuevas plazas de aparcamiento.

En marcha la Universidad de Mayores

El Ayuntamiento continúa apoyando el proyecto Universidad de Mayores, que se viene desarrollando en nuestra ciudad desde hace diez años. El Consistorio renueva cada año el convenio con la Universidad de Alcalá para la puesta en práctica de esta iniciativa cultural y formativa, destinada a mayores de 50 años. El pasado curso académico se matricularon en este programa 296 alumnos. La aportación municipal es de 6.000 euros.

Las asociaciones conocen el programa de Juventud

El concejal de Juventud ha mantenido una reunión con las diferentes asociaciones juveniles de la ciudad. La cita tuvo lugar en el Centro Joven y en ella se presentó públicamente el borrador de la planificación de las actuaciones que tienen previsto desarrollarse este año. Ha sido muy bien acogido por los asistentes, quienes a su vez han podido transmitir sus sugerencias.

Las maletas de 'Guadalajara Lee' continúan con sus viajes

Las maletas viajeras del proyecto Guadalajara Lee han iniciado una nueva andadura por los 22 colegios participantes. Al comienzo del curso escolar se repartieron por los citados centros los 4.950 libros, entre obras de poesía, narrativa y teatro destinados a cerca de 8.000 alumnos de educación primaria. El objetivo es fomentar la afición por la lectura desde edades tempranas. Además, pretende inculcar el respeto y el uso responsable del material que se distribuye.